

Ibagué, 12 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 343

Alcaldía brinda atención integral a mujer víctima de violencia de género

Desde el martes, ella y sus dos hijos reciben protección, acompañamiento psicosocial y jurídico.

Al conocer el caso de violencia de género de Jessica Quiroga, la Alcaldía de Ibagué activó de inmediato la ruta de atención interinstitucional, brindando a ella y sus hijos un lugar seguro y atención integral.

Desde el martes, están recibiendo protección, acompañamiento psicosocial, jurídico y alimentación, en cumplimiento con lo dispuesto por la Ley 1257 de 2008.

“Inmediatamente tuvimos noticia del caso de Jessica Quiroga, por directriz de nuestra Alcaldesa, la Administración Municipal le brindó atención de manera integral y oportuna. Desde el día martes le brindamos un lugar seguro, un refugio para que pudiera estar con sus dos hijos. También se les está brindando alimentación y apoyo integral desde el punto de vista psicosocial y jurídico”, explicó Iván Quesada, secretario de Desarrollo Social Comunitario.

Es importante destacar que, se vienen adelantando acciones para habilitar lo más pronto posible la estrategia Casa Refugio que está destinada específicamente para mujeres que tienen medidas de protección por violencia intrafamiliar. Este espacio ofrece un refugio seguro y atención especializada para las víctimas de violencia de género.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Por otro lado, la estrategia Casa Rosa es un programa distinto, dirigido al empoderamiento de mujeres a través de actividades como formación, espacios de cuidado y recreación, con participación de sus hijos e hijas y atención psicosocial y jurídica.

"Reiteramos nuestro compromiso con la protección y el bienestar de todas las mujeres en Ibagué, seguimos trabajando para prevenir la violencia y ofrecer soluciones efectivas a quienes lo necesiten", concluyó el funcionario.